

http://www.hagalil.com/archiv/2005/11/austausch.htm Austausch:

Nehmt Um al-Fahm und Taibe, gebt uns Ariel und Gush Etzion!

Dr. Uzi Arad, der politischer Berater des ehemaligen Ministerpräsidenten Benyamin Netanyahu, hat einen weitgehenden Vorschlag zum Gebietsaustausch zwischen Israel und der Palästinensischen Autonomiebehörde gemacht. Arad legt die Initiative in einem ausführlichen Artikel dar, der in der letzten Ausgabe der amerikanischen Wochenzeitung "New Republic" veröffentlicht wurde.

Danach soll der Staat Israel die großen Siedlungen in der Westbank, darunter Ariel, Gush Etzion und Maale Adumim annektieren und dafür dem zukünftigen palästinensischen Staat arabische Orte übergeben, darunter Um al-Fahm, Arara, Tira und Kfar Qassam.

Arad ist der Meinung, dass sein Vorschlag zu einem dauerhaften Abkommen zwischen Israel und den Palästinensern führen könnte.

Der ehemalige politische Berater schlug außerdem vor, dass die arabischen Staatsbürger Israels, die im Rahmen des Gebietsaustauschs in die Palästinensische Autonomiebehörde umziehen, eine hohe finanzielle Entschädigung erhalten. Außerdem würden sie die vollen sozialen Rechte, die ihnen in Israel heute zustehen, nicht verlieren. Arad gilt auch heute noch als Gewährsmann des Likud-Politikers Benyamin Netanyahu. (Yedioth Aharonoth, 20.11.)